

“ L’Affaire Dada ”

Ça ne nous étonne pas qu’il ait écrit “ l’Affaire Dada ”. Tout est affaires pour ce Monsieur !

Pendant la guerre, étant en Espagne, il voulait se faire naturaliser Allemand, c’est sa femme, plus clairvoyante, qui lui donna le conseil d’attendre.....

Aujourd’hui, socialiste révolutionnaire à la mie de pain, il renie sa famille, petite bourgeoisie de Courbevoie, mais trouve assez commode d’avoir épousé la Grande bourgeoisie Dada, avec laquelle il n’est pas même capable de faire des enfants !

Son appareil sexuel, ainsi qu’il le nomme si élégamment, à quoi peut-il bien lui servir ? Sans nul doute à construire du cubisme aquatique !

Vous êtes un grand constructeur, Monsieur le chef du cubisme, ~~c’est une erreur, le laisser tel que,~~ mais votre bourrage de crânes ne prend qu’auprès des imbéciles.

Francis PICABIA

l’intoxiqué